

1. Record Nr.	UNINA9910467046803321
Autore	AlDe'eme Montasser
Titolo	Pourquoi nous sommes tous des djihadistes : j'étais en Syrie // Montasser AlDe'eme ; en collaboration avec Jacques Laruelle
Pubbl/distr/stampa	Paris, France ; ; Brussels, Belgium : , : La Boite a Pandore, , [2015]
ISBN	2-39009-093-1
Descrizione fisica	1 online resource (317 p.)
Collana	Temoignage & documents
Disciplina	363.32516
Soggetti	Terrorism Jihad Terrorism - Islamic countries Terrorism - Prevention POLITICAL SCIENCE - Political Ideologies - General POLITICAL SCIENCE - Political Ideologies - Radicalism RELIGION - Islam Electronic books. Syria Politics and government
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Description based upon print version of record.
Nota di contenuto	Couverture; Page de titre; Ma barbe de djihadiste; Le départ pour la Syrie : un aller simple pour la mort ?; L'homme derrière la cagoule noire; Qui suis-je ?; Le djihad arme; Le Takfirisme et le djihad salafiste, des concepts nés pour faire la guerre ?; Chapitre 1 / LE DEPART EN SYRIE; Le Califat : une réalité ou un rêve ?; Dans la tête d'un jeune djihadiste; Fatima avait trois enfants; Sharia4Belgium : une filière de recrutement pour la Syrie et l'Irak ?; Comment les djihadistes européens sont-ils recrutés ?; La Fin des Temps : une réelle motivation des départs; Enlevé par Al-Qaïda La doctrine du al-wala' wa l-barâ Chapitre 2 / A ALEP AVEC LES DJIHADISTES; Comment vivre avec les atrocités commises par l'état islamique ?; Le retour vers l'Europe; Pourquoi des jeunes filles partent-elles ?; Wahhabisme et chiisme; Le salafisme; Le Hamas n'est pas l'EI; Le djihad arme est légitime dans l'islam; La dé-radicalisation est-elle une solution ?; CONCLUSION / Création d'un centre de « dé-radicalisation ?

Sommario/riassunto

Un témoignage exclusif relatant le quotidien de jeunes partis en SyrieQu'y a-t-il dans la tête des jeunes djihadistes qui quittent la France, la Belgique, les Pays-Bas ou l'Angleterre ? Qu'y a-t-il dans la tête d'un jeune né ici, éduqué ici, qui part combattre dans un pays dont il ignorait l'existence il y a cinq ans ? Cette question nous hante tous. Alors que bon nombre d'experts ou de journalistes livrent leurs commentaires, loin du théâtre des combats, l'auteur, un jeune chercheur belgo-palestinien, a décidé, pour ses recherches, de s'infiltrer en Syrie et de rejoindre un groupe de jeunes